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PRD busca acelerar debate
sobre corridas de toros

Mientras el diputado
localdel PVEM, Jesús
Sesma, dice que
todavía no hay fecha

HÉCTOR CRUZ
—metropoliQeluniversal.com.mx

Debido a que no hay fechapara
presentaranteelpleno eldicta-
men, ya aprobado en comisio-
nes,paraprohibirlascorridasde
toros en la capital,el vicecoor-
dinador del PRD y autor de esa
iniciativa, JorgeGaviño Ambriz,
informó que, junto con otros
diputadoslocales,preparanuna
excitativa para presentarla al
presidentede laMesa Directiva,
Héctor Díaz Polanco.

Esto, aclaró el perredista, es
porque el presidente de la Co-
misión deBienestarAnimal, Je-
sús Sesma Suárez, se niega a
presentarel dictamen, aproba-
do en diciembre pasado y que,
porreglamentodelCongresolo-
cal,“debióhaberlohechodesde
aquella fecha”.

En entrevista con EL UNI-
VERSAL, Gaviño Ambriz co-
mentó que por ahora revisa la
excitativapara presentarla en
los próximos días (sin precisar
fecha),para que el dictamen
sea presentado ante el pleno,
“como es la obligación delpre-
sidente de esa comisión y no lo
ha hecho”, enfatizó.

Sin embargo,aceptóque Ses-
ma Suárezpuededetenereldic-
tamen porque faltancosas que
él considere, “pero cualquier
otrointegrantede lacomisión la
puedesubir anteelpleno.De allí
la excitativa que presentaré, y
esperohacerlocon el apoyo de
alguno de los diputados de esa
comisión”,señaló.

Insistió que,de acuerdocon
la Ley Orgánica y Reglamento
del Congreso capitalino,“una
vez que es dictaminada alguna
iniciativa,debe presentarsede
inmediato alpleno,loque no ha
ocurrido en estecaso,pues su-
puestamente cumplieron con

todos los requisitos.Incluso, los
miembrosde la comisión pue-
denobligaralpresidenteacum-
plir con estaobligación”.

Por su parte, Sesma Suárez
reveló que no tenemos fecha
para presentar el dictamen,
pues todavía faltan varios te-
mas por desahogar”, sostuvo,
aunque no pudo precisar qué
es lo que faltaría.

La coordinadora deMorena,
MarthaÁvilaVentura,comen-
tó que para su partido “no es la
iniciativa en lo que estamos en
contra, sino que de aprobarse
quedaría mucha gentedesem-
pleada.Eso es lo que nos preo-
cupa,sobretodo en estosdías
que apenas vamos saliendo de
la pandemia, donde la gente
requiere trabajo,no que se les
quite”,destacó.

Ante esto,señaló que no con-
templan que esta iniciativasea
resueltaen esteperiodo ordina-
rio de sesiones, aún y cuando
seapresentadaanteelpleno,co-
mo es la exigencia de Gaviño
Ambriz, “pues nuestro grupo
parlamentarionoaceptarádejar
a tantagentesin empleo”.

Aclaró que la posición de su
bancada “está muy alejadade
cuestionespolíticaso caprichos
personales,sino que,insisto,lo
que la Ciudad vive por ahora es
la reactivacióneconómica y ne-
cesitamosecharlaa andar”. e
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orge Gaviño explicó que una
ez dictaminada una iniciativa,

ebe presentarse al pleno.




